



Economista explica la oleada turística desde el país vecino

“Para ellos, llegar a Santiago es como llegar a Disney World”

NICOLÁS VILLAGRA

“Para los empresarios argentinos importar productos extranjeros es carísimo y eso se suma a la inflación y a la crisis económica que vive el país; si juntas eso, para ellos Chile es el paraíso”

Ese es el análisis del director del Diplomado en Finanzas de la Universidad de Chile Jorge Berríos, quien explica que para los argentinos es muy conveniente comprar aparatos tecnológicos y ropa de marcas famosas en Chile.

El académico lo define en una idea sencilla, pero clarísima: “Para ellos, llegar a Santiago es como llegar a Disney World”.

¿Por qué es tan conveniente para ellos venir justo ahora?

“En Argentina hay muchas restricciones para las importaciones de productos y sus aranceles son muy caros. Acá pueden encontrar algunos productos que son varias veces más baratos que allá. Sin contar con que hay muchas cosas que en Argentina no existen o no con la variedad que

Jorge Berríos, de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile, afirma que allá casi todo es más caro.

tenemos en Chile”.

El economista explica que en nuestro país el mercado es “sumamente competitivo”, por lo que la variedad de productos es muy grande. “A ve-

ces, en Argentina, ni siquiera teniendo la plata puedes comprar porque la cantidad de productos es muy limitada o no existe en su mercado. “Entonces, para un argentino que no



FELIPE VARGAS

A los argentinos les resulta conveniente comprar en el país.

tiene acceso o accede a productos muy caros, en especial los de última tecnología o ropa de marca, Chile es un mall”.

¿Y por qué les conviene ahora y no hace un año y medio?

“No es que no les conviniera, ni que no hayan venido. Es simplemente que nosotros veníamos saliendo de los retiros de la AFP y con tanta plata circulando los precios acá habían aumentado mucho. Por eso no era tan atractivo para ellos comprar acá. En todo caso, esto pasa por periodos. A veces ellos compran más y otras menos, pero siempre vienen”.

¿Y por qué ya no nos conviene a nosotros ir para allá como hace años?

“Hoy ya no hay fijación de precios para la canasta básica en Argentina y por eso los precios de los productos ya no son tan bajos. Además, hoy allá ya no existe tanta diferencia entre el dólar formal e informal, a pesar de que es recomendable ir con dólares a Argentina. Los precios se han equiparado bastante”.